

Abschied und Dank

*Ohne Dich,
zwei Worte so leicht zu sagen,
doch so endlos schwer zu ertragen.*

Traurig und schweren Herzens nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, Bruder, Schwager, Onkel und Freund

Hans Kipfer

6. April 1939 – 25. September 2018

Mit viel Mut, voller Hoffnung und Zuversicht hast Du gegen die Krankheit gekämpft. In Liebe und Dankbarkeit bleibt für immer die Erinnerung an die lange, schöne gemeinsame Zeit. Dank an Verwandte, Freunde, Nachbarn und Bekannte, die am Leben von Hans Anteil genommen und es in jeglicher Art bereichert haben. Du fehlst uns.

Mathilda Kipfer
Steinbachstrasse 23
3123 Belp

In stiller Trauer nehmen wir im Familienkreis von Hans Abschied.

Gilt als Leitzirkular

049314J